

ABSTRAK

Nama : Piqih Khoirunnas
Jurusan : Manajemen Dakwah
Judul Skripsi : Pola Pembinaan Penyuluh Agama Honorar Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Pekanbaru Kepada Masyarakat Kecamatan Rumbai Pekanbaru

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya pembinaan keagamaan kepada masyarakat, sebab masih terdapat masyarakat yang pengamalan agamanya masih belum baik dan perlu adanya perbaikan dan dalam hal ini Penyuluh Agama kantor Kementerian Agama kota Pekanbaru memiliki tugas untuk membinaanya. Pembinaan kepada masyarakat memiliki maksud dan tujuan yaitu memberikan binaan atau arahan kepada mad'u agar mereka selalu berada di dalam jalan yang benar dan bertindak sesuai ajaran yang ada di dalam Al-qur'an serta Hadist Nabi SAW. Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana pola pembinaan yang diberikan Penyuluh Agama Honorar kepada masyarakat Kecamatan Rumbai. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pola pembinaan Penyuluh Agama Honorar kepada masyarakat Kecamatan Rumbai. Subjek penelitian ini adalah Penyuluh Agama Honorar kantor Kementerian Agama kota Pekanbaru. Selanjutnya yang menjadi objek dalam penelitian ini adalah pola pembinaan keagamaan kepada masyarakat kecamatan Rumbai. Penelitian ini disusun dengan kerangka pikir yang sistematis dengan mengarah kepada pola pembinaan Penyuluh Agama Honorar berupa pendekatan personal, pendekatan pendidikan dan pendekatan diskusi, dilanjutkan pelaksanaan pembinaan yang mengacu kepada bidang, metode dan materi pembinaan serta memperoleh sebuah hasil. Jenis penelitian ini adalah deduktif dan menggunakan pendekatan kualitatif. Informan penelitian berjumlah 8 (delapan) orang. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi yang kemudian hasil data tersebut dianalisis dengan teknik deskripsi narasi (*narration description*). Penelitian ini menemukan bahwa Penyuluh Agama Honorar telah melakukan pembinaan kepada masyarakat dikecamatan Rumbai dengan model pembinaan berbentuk pendekatan personal, pendekatan pendidikan dan pendekatan diskusi berupa kajian rutin sekali seminggu kepada majlis taklim dan jamaah masjid yang telah di tunjuk sebelumnya dan memiliki bidang pembinaan berupa pembinaan dibidang aqidah, ibadah, akhlak dan pembinaan di bidang Al-Qur'an, dengan menggunakan metode ceramah, diskusi dan tanya jawab kepada kelompok binaan dan membawakan delapan materi berdasarkan kesepakatan yang telah di tetapkan bersama kepala Kantor Urusan Agama kecamatan Rumbai, dengan hasil yang cukup memuaskan namun masih perlu evaluasi kepada Penyuluh Agama Honorar serta masyarakat kecamatan Rumbai sekitar untuk mendapatkan hasil yang lebih baik dari kedepannya.

Kata Kunci : Pola Pembinaan, Pengamalan Agama